
1.FCN 2015 wie geht es weiter?
Beitrag von „remti“ vom 17. August 2015, 17:18

Zitat von Norbert 

Mit der Ablösung von Woy und Bader ist doch schon etwas geschehen. Auch ein Ismael
ist nicht mehr da.

Da gebe ich Dir recht, natürlich gleich wieder konterkariert mit der wie mir scheint ziemlich
unmotivierten Gehaltserhöhung und Sonderprämie für Bader.

Was mir aber bisher niemand erklären konnte, was in Bezug auf die Erste Mannschaft des Clubs
die Vorteile eines Vereins sein sollen. Ich sehe nur, dass die (leider meist unwissend
gehaltenen) Mitglieder meinen, irgend etwas Entscheidendes mitbestimmen zu können.
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